

J'ai assisté aux deux rencontres concernant l'emplacement de la nouvelle école et j'ai écouté avec attention les questions posées par tous et par toutes. Je ne me sens pas rassuré du tout.

Je suis résident de l'Ile des Soeurs depuis 40 ans. Chaque année, je constate les difficultés de plus en plus grandes pour sortir de l'île le matin à l'heure de pointe.

Avec tous les projets de construction à la pointe sud, et plusieurs autres à venir d'ici 10 ans, le boulevard de l'île des Soeurs n'a plus de boulevard que le nom. Il faudra le renommer le GOULOT de l'île des Soeurs.

Si on donne suite à ce projet à l'emplacement le plus névrologique pour la circulation, je crains qu'il faudra compter une bonne demie heure juste pour sortir le matin.

De grâce, ne recommandez pas cet emplacement dans le triangle du parc de la fontaine. Il existe d'autres sites possibles qui permettront aussi une future expansion de l'école (ce que le parc de la Fontaine ne permet pas).

Il en va de la qualité de vie de TOUS les citoyens de l'île des Soeurs, présents et à venir